

Le Dauphiné Libéré

MAISON DE L'IMAGE

Les Capverdiens à travers l'objectif

Les photos en noir et blanc de Jean-Phillipe Leroy, exposées à la Maison de l'Image, sont la conséquence agréable d'un voyage d'agrément au Cap Vert.

Littéralement tombé amoureux de ce pays et de ses habitants, l'artiste drômois a consacré l'ensemble de ses clichés aux écoliers capverdiens.

Un an de cantine pour les enfants

Si quelques photos captent des enfants qui jouent, d'autres montrent leur solitude. L'appareil photo aidant à franchir la barrière du langage, on ressent immédiate-

ment la densité de la rencontre et l'envie d'apprendre et de réussir de ces enfants malgré le peu de moyens dont ils disposent.

Avec le produit de la vente de ses clichés, Jean-Phillipe Leroy vient en aide à ces écoliers et à leurs enseignants.

C'est ainsi qu'il a pu payer un an de cantine aux enfants d'un village. C'est sa façon de les remercier pour tout ce qu'il a reçu de leur part. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Une exposition à voir à la Maison de l'image jusqu'au vendredi 9 mars.

Ouverture du lundi au vendredi de 9 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h. Tel. 04 75 89 04 54.